

NOTICIARIO ESCOLAR

El Ministerio de Educación Nacional propuso a todos los Centros de Enseñanza un nuevo método pedagógico para facilitar la instrucción de los alumnos y para aprovechar de manera superior el tiempo.

Estas nuevas normas son las llamadas UNIDADES DIDACTICAS, que constan en unidades de hora y cuarto por asignatura y esta unidad dividida en dos partes: cuarenta y cinco minutos de explicación y los treinta minutos restantes de estudio particular sobre lo anteriormente explicado, teniendo el profesor que ir formulando preguntas a los estudiantes sobre lo que han estudiado.

Se ha hecho la prueba en el Liceo Abad Sunyer y va dando mucho éxito.

A.C.

INCENDIO

Hacia las 6 de la tarde de día 17 de noviembre se produjo un incendio en las montañas conocida por las "Forcas". Fue debido sin duda cabe al viento que expansionó el fuego con que se estaban quemando unos escombros que había en una calita que hay bajo la montaña.

Al poco rato de empezar a arder la montaña sonó la sirena del Ayuntamiento, dando la alarma a la brigada municipal y a la Guardia Civil.

Poco después ya había gente alrededor del fuego, algunos apagandolo como podían, otros por desgracia la mayoría eran curiosos que iban a admirar el paisaje y a calentarse un poco...

El fuego, gracias a Dios, no hizo grandes destrozos, sólo quemó una parte de la montaña sin llegar al repetidor de la Televisión, cosa que algunos temían que hiciera.

El fuego no duró mucho tiempo pues a las siete y media el fuego se puede decir estaba ya consumido.

Esperamos que no vuelvan a tirar más escombros allí, no sea que haya otro incendio aun mayor y cause verdaderas desgracias.

De nuestro enviado:

J.F.D.

EFFECTOS DE LA QUIMICA

En el Antiguo Egipto las mujeres egipcias se pintaban los ojos con negro de humo que se obtiene quemando materiales volátiles con gran contenido de carbono, como resinas, alcanfor etc.

Los collares de azabache no son más que trocitos pulidos de Lignito, carbón no muy valioso.

En Italia hay una cueva llamada "LA CUEVA DEL FERRO" en la que todo animal del tamaño de un perro que entra al cabo de un rato se muere debido a la gran cantidad de anhídido carbónico que hay y que envenena la sangre.

A los niños les llevan en cochecitos altos porque el óxido de carbono que expulsan los motores de explosión envenenan la atmósfera y baja el ras del suelo por esto les ponen en un coche más elevado.

C.

NOTA DEL PRE-JIC

Todo el dinero que se recoja por la venta de este número se dedicará íntegramente a la compra de premiosa para el "Concurso de Pessebres" que como cada año organiza los Jóvenes de Acción Católica.